



Liaison entre l'école d'Amilloux et la 6ème C

publié le 14/03/2019

Avant d'accueillir samedi aux Portes ouvertes les parents et futurs élèves de 6ème, la classe de 6ème C a, ce lundi,, accueilli les élèves de CM1-Cm2 de l'école d'Amilloux, venus le matin au fablab de Parthenay. Nous avons tous pique-niqué (au soleil) dans le jardin public, puis les élèves par groupe de 4 ont fait des recherches et complété des fiches décrivant un événement ou une invention. De quoi leur donner quelques repères dans la chronologie...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.